



# 榎原

下郷町立榎原小学校  
学校便り No.10  
令和6年1月9日  
文責：校長 國分 洋克

## 3学期スタート

新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、今日から3学期がスタートしました。始業式は、ジェットヒーターをたいたり、温かい格好で臨んだり、防寒対策をして体育館で行いましたが、吐く息が白く見えるほどでした。そのような中でも、子どもたちは式にしっかりと臨むことができました。立派でした。

始業式では、以下のことを子どもたちに話しました。

「みなさん、明けましておめでとうございます。今日から、3学期がスタートします。元気な皆さんと再会することができたこと、とてもうれしく思います。

ただ、1日には、石川県でとても大きな地震が起き、たくさんの方がお亡くなりになりました。また、皆さんと同じ小学生を含む多くの方が、自分の家ではないところで、避難生活を送っています。こうして、何事もなく、毎日学校に登校することができるという普通のこと、実は幸せなことなんだと感じます。同時に、万が一の時のための避難訓練、その訓練に真剣に取り組むことはとても大事だと感じました。一日でも早い復興と子どもたちが元気になることを心から願っています。

さて、この3学期は、1年間の中で一番短い学期です。しかし、とても大切な学期です。6年生は、中学生に、1から5年生は、一つ上の学年に進級する準備をしなければならない学期だからです。どんな準備をすればよいでしょうか。一つ目は勉強です。今の学年の勉強内容をしっかりと身に付け、新しい学年の勉強に備えることです。二つ目は、心の準備です。下の学年から頼られる、尊敬されるように、優しい心を自分の中でさらに育てていかなければなりません。これらをするのが3学期です。

3学期は短いですが、あっという間に過ぎてしまいますので、今日から準備をはじめ、自信を持って卒業、進級することができるようにしてください。

最後に、いつものお話3つです。一つ目は、目標を達成するために毎日頑張ることを決めて続けてください。二つ目は、全員が毎日登校したいと思う楽しい学校をみんなで作ることです。困っている友達がいたら、助けてあげましょう。友達にいじわるをして悲しい思いをさせてはいけません。三つ目は、困ったことがあったら、一人で悩まないで、先生や家族の人にすぐに相談することです。

まだまだ、寒い日が続きそうですが、みんなで頑張っていきましょう。」

## 大谷選手からの贈り物

メジャーリーグで大活躍の大谷翔平選手から、本校にもグローブが届きました。始業式で、そのグローブを、添えられていたお手紙と共に子どもたちに披露しました。



### 1月の予定

- 11日(木) 避難訓練
- 15日(月) 短縮
- 16日(火) 短縮
- 19日(金) 短縮
- 23日(火) 4年校外学習(観音沼)  
6年薬物乱用防止教室  
第3回PTA役員会
- 26日(金) 短縮 3年校外学習(消防署)
- 29日(月) 短縮